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VERBALE RIUNIONE 03 DICEMBRE 2024 
Ore 21:00 

In modalità: PRESENZA E VIDEOCONFERENZA 
 
Sono presenti: Pietro Baravalle, Ivano Basso, Anna Beccaria, Massimo Botto, Marina Cuniberti, 
Sabrina De Murtas, Alain Dho, Jolanda Fenoglio, Diego Porta, Claudio Re, Loredana Sicuro, 
Elena Zampino. 

Sono collegati in remoto: Marina Bassino, Francesca Bertazzoli, Cinzia Forte, Marco Michelotti, 
Gabriella Spotti, uditore Mauro Benedetto. 
 
Assenti con delega: Simone Benedetto e Giacomo Galliano delegano Federica Salerno, Luca 
Pasquetti delega Loredana Sicuro. 
 
Per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni della presidentessa.  

2) Incontro interregionale FIDAS nord-ovest a Bologna del 16 novembre.  

3) Valutazioni per l'acquisto di un PC. 

4) Pubblicità sui giornali. 

5) Regolamento e statuto e modalità delle premiazioni (parere del presidente  nazionale-AVIS). 

6) Commento sul "cruscotto " e relazione con i dati presentati al comitato BUS del 12/11. 

7) Modifiche al calendario. 

 

Varie ed eventuali. 

 
 

***************** 

  



1. Comunicazioni della presidentessa  
-La Presidentessa Jolanda Fenoglio informa della bella e toccante esperienza a Roma per 
l’udienza del Papa con la Fidas. Come ha sottolineato anche Marina Cuniberti, l’evento ha 
radunato presso la sala Nervi moltissimi aderenti a Fidas, in particolare dal centro-sud Italia.  

Si ricorda anche che l’evento nazionale è stato preparato dal nostro ex-presidente Mauro 
Benedetto e quindi a lui va il ringraziamento per l’ottima organizzazione che ha permesso la 
buona riuscita dell’evento. E’ stata una bella festa, da ripetere. 

-E’ poi disponibile, per chi ne volesse prendere visione, il verbale a seguito dell’incontro del 
Comitato del buon uso del sangue. Sono stati presentati i dati relativi alle sacche richieste e 
trasfuse. Si segnala un aumento delle sacche di plasma raccolte. Vi è invece un calo progressivo 
degli altri componenti. Il prossimo 4 dicembre la presidentessa parteciperà alla “cabina di 
regia” a Cuneo 

2. Incontro interregionale FIDAS nord ovest a Bologna del 16 novembre. 
La presidentessa sottolinea l’utilità dell’incontro interregionale a cui anche una nostra 
rappresentanza di consiglieri ha partecipato. Si è trattato di un confronto utile fra le federate 
coinvolte. Il presidente nazionale Giovanni Musso ha sottolineato alcune priorità da affrontare: 
 
-occorre un ricambio generazionale, coinvolgendo e dando responsabilità prima di tutto ai 
giovani; 
-si deve tenere conto del calo demografico, che incide ovviamente anche sulle donazioni di 
sangue e plasma; 
-nei prossimi 3 anni Fidas nazionale sarà parte attiva nella stesura di procedure Qualità, non 
solo da redigere, ma soprattutto da implementare; 
-come già segnalato da tempo, vi è la necessità di ottenere un adeguamento delle tariffe per le 
sacche di sangue. Fidas nazionale continuerà in questa direzione; 
-si segnala il problema della carenza di personale sanitario, che influenza anche la possibilità di 
raccogliere più sacche di sangue; 
-L’iniziativa “Metti in moto il dono” coinvolgerà dal prossimo anno tutti i modi per mettersi in 
“moto”, come ad esempio la camminata, la corsa a piedi e in bicicletta. 
-sono in preparazione segnalibri pubblicitari Fidas da distribuire nelle scuole. 
 

3. Valutazioni per l'acquisto di un PC 
Il consigliere Massimo Botto segnala che il PC portatile dell’associazione sta diventando 
obsoleto, ma il problema principale è la batteria di ricarica. Si propone al consiglio di acquistare 
una nuova batteria per temporeggiare qualche mese, mentre per l’acquisto di un nuovo PC 
sarebbe meglio aspettare l’emissione di un bando ad hoc da parte di fondazioni come CRC, 
redigendo un progetto sulla multimedialità, utile anche pensando alla necessità di dispositivi 
audio/video per gli incontri nelle scuole. Il consiglio approva la decisione all’unanimità. 

   

4. Pubblicità sui giornali 
Questo punto verrà trattato durante i prossimi consigli. 

 

 



5. Regolamento e statuto e modalità delle premiazioni (parere del presidente  
nazionale-AVIS). 

La presidentessa riassume le informazioni raccolte nelle ultime settimane e discusse anche con 
il presidente nazionale Giovanni Musso a proposito delle premiazioni. A causa del progressivo 
aumento del prezzo dell’oro, la spesa per le onorificenze sta diventando insostenibile. 
Attualmente, tra tutti gli aventi diritto, il 90% ha scelto di devolvere il corrispettivo delle 
medaglie ad opere di solidarietà, mentre il 10% ha chiesto di ricevere le onorificenze. Occorre 
anche ripensare la modalità di raggiungimento dei vari obiettivi e i premi ottenuti, mantenendo 
quel valore puramente simbolico che per legge devono avere. 

Occorre preparare una proposta di modifica del regolamento per la discussione e approvazione 
nel prossimo consiglio di gennaio. 

 

6. Commento sul "cruscotto "e relazione con i dati presentati al comitato BUS 
del 12/11. 

La presidentessa chiede al consigliere Claudio Re di presentare la raccolta dati 
dell’associazione. Senza entrare ancora nel merito dei vari grafici e tabelle, è stato detto che si 
tratta di uno strumento importante per monitorare periodicamente i principali indicatori di 
Fidas Monregalese. Viene poi data la parola all’uditore Mauro Benedetto, che conferma 
l’importanza di leggere almeno ogni sei mesi o un anno questi dati. Si evince ad esempio che il 
numero di donazioni annue per singolo donatore è di 2,8, contro i 2,1 dello scorso anno. 
Positivo anche il numero di donatori under 30, più del 50%. Sono invece in calo i nuovi donatori 
e per questo si conviene che è necessario contattare telefonicamente o con SMS i potenziali 
donatori, cioè chi si è iscritti da qualche mese, ma che non è riuscito ancora a donare neanche 1 
volta.  

Tutti dati importanti che il consiglio si impegna di esaminare con adeguata periodicità, per 
valutare l’impatto delle iniziative intraprese e per proporre nuovi progetti dedicati.  

 

7. Modifiche al calendario. 
La presidentessa comunica che il contributo del CSV per la realizzazione del calendario cartaceo 
è stato concesso anche per l’edizione 2025. E’ stato però necessario il gemellaggio con un’altra 
associazione, per questa edizione si tratta di MondoVIP-Clownterapia, e questa novità ha 
richiesto di adeguare il layout della prima pagina e dell’intestazione di ogni mese. Per il 
prossimo anno, se resterà ancora la possibilità di contributo CSV, conviene iniziare prima ad 
individuare l’associazione con cui collaborare e, lavorando tempestivamente con la tipografia, 
aggiornare ancora meglio il layout del calendario. 

 

8. Varie ed eventuali 
-Il consigliere Anna Beccaria consegna alla tesoreria il documento per la richiesta del contributo 
annuale al gruppo ciclistico Fidas Monregalese. Avendo già chiesto nei mesi scorsi un anticipo 
di 1000 euro, la richiesta attuale è per 1800 euro. Nel 2024 il contributo concesso era sempre di 
2800 euro. Il consiglio approva all’unanimità. 

-Il consigliere Pietro Baravalle ricorda alla tesoreria l’emissione del contributo di 700 euro, già 
approvato dal consiglio, per l’acquisto delle giacche per lo Sci fondo Roccaforte.  



-Pacchi dono natalizi: il consigliere Alain Dho raccoglie la disponibilità dei volontari disponibili 
per aiutare nella distribuzione dei pacchi nei vari giorni e orari stabiliti. 

-E’ disponibile il Calendario incontri nelle scuole del CSV. Il primo incontro è previsto il 10 
dicembre. 

-La presidentessa comunica le date del prossimo congresso nazionale Fidas. L’appuntamento 
per il 2025 è dal 25 al 27 aprile a Lecce. Oltre alla partecipazione della presidentessa, l’invito 
viene fatto in modo speciale ai più giovani. Nei prossimi giorni occorre dare disponibilità per le 
necessarie prenotazioni. 

 

La seduta è tolta alle 22.45 

Mondovì, 3 Dicembre 2024 

 

Per il Consiglio Direttivo:                                                           

La Presidentessa     Il Consigliere Verbalizzante 

Jolanda Fenoglio      Claudio Re 


	 

